

## Hadir Ditengah Masyarakat Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - [KALIBUNDER.JEJAKPOLITISI.COM](http://KALIBUNDER.JEJAKPOLITISI.COM)

Oct 3, 2023 - 14:59



*Hadir Ditengah Masyarakat Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sambang Warganya*

Pada hari Selasa, tanggal 3 Oktober 2023, pukul 08.00 WIB, sebuah kegiatan yang sangat bermanfaat telah dilaksanakan di Kp. Gunungkembar, Desa Bojong, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan tersebut merupakan

bagian dari upaya Bhabinkamtibmas Desa Bojong, Bripka Gonti Manik, dari Polsek Kalibunder, dalam menjalin hubungan yang baik dengan warga dan menyampaikan pesan penting kepada mereka.

Dalam kegiatan yang diberi nama "Anjongsana," Bripka Gonti Manik tidak hanya sekedar berkunjung ke rumah-rumah warga, tetapi juga menjadikan momen ini sebagai sarana untuk mensosialisasikan program yang dicanangkan oleh Kapolres, yaitu A'A DEDE (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk mempromosikan nilai-nilai keagamaan, keamanan, dedikasi dalam bekerja, empati terhadap sesama, menciptakan kedamaian, serta meningkatkan efisiensi dan efektivitas dalam pelayanan.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyoroti isu penting terkait lingkungan. Mereka mengingatkan seluruh masyarakat Desa Bojong tentang bahaya membakar rumput kering, yang dapat menimbulkan kebakaran hutan dan polusi. Kegiatan ini juga bertujuan untuk memberikan pemahaman bahwa tindakan pembakaran semacam itu melanggar hukum dan dapat menghadapi konsekuensi hukum yang serius.

Dalam upaya lebih lanjut untuk menjaga lingkungan, Bhabinkamtibmas juga membagikan selebaran tentang pentingnya menghentikan perilaku merusak hutan dan mendorong penghijauan di lingkungan masing-masing. Dengan demikian, mereka berperan aktif dalam menjaga kelestarian alam dan memberikan kontribusi positif terhadap lingkungan.

Selama pelaksanaan kegiatan ini, segala sesuatu berjalan dengan lancar dan tertib. Kehadiran Bripka Gonti Manik dan pesan-pesan yang disampaikannya meraih sambutan positif dari warga Desa Bojong. Kegiatan ini mencerminkan komitmen Polsek Kalibunder dalam menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat dan memberikan informasi yang penting bagi kemajuan bersama.

Demikianlah laporan mengenai kegiatan ini, yang kami sampaikan dengan hormat kepada Komandan Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP. Kegiatan ini adalah salah satu upaya konkret dalam mewujudkan komunitas yang lebih baik dan berkelanjutan serta mendukung visi keamanan dan lingkungan yang lebih baik di Desa Bojong.